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Anfrage lll 1re,tzal 6)
Bez.: SW am Montag, den {i, Juti 2}i6t{8.00 Uhr

Betr: Hochwasser Hauptbahnhof Fulda

SV: ln den letzten Jahren ist in den Sommer-Monaten bei starken Regen
fällen die Bahnhofunterführung so unter wasser gestanden, daß man
nicht mehr trockenen Fußes die Gleiskörper wechseln konnte. §o ent-
sorgt die DB AG auf ihrem Grundstück die Regenwasser selbst, hieß
es die letzten Jahre im Stadtparlament.

Angenommen, dies passiert auch dieses Jahr und
die nächsten Jahre wieder, hätte die stadt Fulda
hier auf lange Sicht keinerlei Möglichkeiten
dieses Problem zu lösen?

Berichterstatterr

§tadtverordneter und Fraktionsvorsitzender

Fulda, den 26. Juni 2016
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